Demócratas acusan a Trump de traicionar clase media en los primeros 100 días



La Habana, 26 de abr (RHC).Los líderes de la oposición demócrata en el Congreso de EEUU, Nancy Pelosi y Chuck Schumer, junto al presidente del Comité Nacional Demócrata (DNC), Tom Pérez, arremetieron contra el presidente Donald Trump, a quien acusaron de romper sus promesas electorales y traicionar a la clase media en sus primeros 100 días de gobierno.

El multimillonario cumplirá este sábado su día número 100 al frente de la Casa Blanca, y los demócratas insistieron en que a lo largo de la semana subrayarán cómo el mandatario ha hecho lo opuesto a lo que prometió para la clase trabajadora del país.

"Ha roto su promesa de ser un presidente para los hombres y mujeres olvidados", advirtió en una rueda de prensa telefónica el líder de la minoría demócrata en el Senado, Chuck Schumer.

El senador por Nueva York insistió en que las medidas de Trump en estos primeros meses de mandato han estado dirigidas a "favorecer los intereses especiales" en vez de proteger y mejorar la vida de los

trabajadores, llenando su gabinete de empresarios y altos cargos de Wall Street.

"También prometió 'vaciar el pantano' -recordó Schumer sobre las alusiones del magnate a los poderes de Washington-, pero se ha dedicado a contratar a banqueros y 'lobistas'. Eso no es drenar el pantano, es llenarlo".

En esta línea, la líder de la minoría demócrata en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, consideró que las acciones de Trump han estado dirigidas "a poner más dinero en los bolsillos de los más ricos" en vez de mejorar la vida de la clase media.

No obstante, la congresista dijo ser optimista sobre el futuro de los planes del multimillonario, y puso como ejemplo su incapacidad para derogar y reemplazar la ley sanitaria de su predecesor, el demócrata Barack Obama, lo que hubiera arrebatado el seguro médico a más de 20 millones de ciudadanos según estimaciones de la oficina presupuestaria del Legislativo.

El presidente sufrió su primer gran revés legislativo hace poco menos de un mes, incapaz de encontrar un acuerdo en la propia bancada republicana en la Cámara de Representantes para aprobar su proyecto de ley sanitaria, por lo que tuvo que abandonar la idea de acabar con el conocido como Obamacare en sus primeros 100 días de gobierno, como había prometido.

Sobre el presupuesto federal, que debe ser aprobado antes del viernes por el Congreso, Pelosi dijo que "los presupuestos son una declaración de los valores nacionales", por lo que sus propuestas para recortar fondos en educación o investigación científica van en contra de lo que es Estados Unidos.

Trump presentó un proyecto presupuestario sin precedentes hace unas semanas, con grandes recortes a la inversión pública en educación, sanidad y programas de ayuda exterior, y un aumento exponencial en materia de Defensa.

Además, solicitó una partida presupuestaria para comenzar la construcción del muro en la frontera de México valorada en 1.400 millones de dólares, algo a lo que los demócratas se oponen de manera rotunda, así como un nutrido grupo de republicanos.

Por su parte, Pérez también alertó de las consecuencias de las políticas de Trump y aseguró que "de hecho" el mandatario "está echando para atrás el progreso hecho" por el país.

No obstante, el presidente del DNC quiso destacar que "lo más importante de estos 100 días" ha sido, a su juicio, el movimiento de resistencia generado contra las maniobras del multimillonario, como se demostró en la multitudinaria Marcha de las Mujeres al día siguiente de la toma de posesión.

Por ello, Pérez llamó a los ciudadanos a acudir este sábado, coincidiendo con los 100 días de Trump, a la Marcha por el Planeta, convocada también en Washington y otras ciudades de país y el mundo.

"Necesitamos dar pasos para salvar el planeta, hemos visto este activismo en todo el país, y nuestra energía no se va a acabar. Vamos a seguir trabajando con demócratas y republicanos para defender los derechos de los estadounidenses", afirmó Pérez.

"Trump no ha drenado el pantano -insistió el presidente del DNC-. Lo ha llenado de cocodrilos".

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128181-democratas-acusan-a-trump-de-traicionar-clase-media-en-los-primeros-100-dias



Radio Habana Cuba